LES ANCIENS INCARNENT LE CHANGEMENT

On nous appelle "Les Anciens".

Nous sommes nés dans les années 50 et 60.

Nous avons grandi dans les années 60 et 70.

Nous avons étudié dans les années 70 et 80.

Nous sommes sortis ensemble dans les années 70, 80 et 90.

Nous nous sommes mariés et avons exploré le monde durant ces décennies-là.

Nous avons osé l'aventure dans les années 80 et 90.

Nous nous sommes stabilisés dans les années 2000.

Nous avons gagné en sagesse après 2010.

Et nous avançons avec détermination au-delà de 2020.

Il semble que nous ayons vécu plusieurs époques...

Deux siècles différents...

Deux millénaires distincts...

Nous sommes passés du téléphone avec opérateur aux appels vidéo à travers le monde. Des diapositives au streaming sur YouTube, des vinyles à la musique en ligne, des lettres manuscrites aux e-mails et à WhatsApp.

De la radio aux matchs en direct, à la télévision en noir et blanc, puis en couleur, et enfin à la 3D HD.

Nous louions des cassettes vidéo, maintenant nous regardons Netflix.

Nous avons vu les premières cartes perforées, les disquettes, pour aujourd'hui tenir des gigaoctets de données dans nos smartphones.

Petits, nous courions en shorts, puis nous avons enfilé pantalons, costumes Oxford et jeans bleus.

Nous avons survécu à la poliomyélite, la méningite, la tuberculose, la grippe porcine, et maintenant au COVID-19.

Nous avons roulé sur des patins, des tricycles, des bicyclettes, des cyclomoteurs, des voitures à essence ou diesel... aujourd'hui nous conduisons des hybrides et des électriques.

Oui, nous avons traversé bien des épreuves, mais quelle vie extraordinaire!

On pourrait nous qualifier d' "exemplaires" — cette génération née dans un monde encore analogique, qui a embrassé l'ère numérique.

Nous sommes ceux qui peuvent dire : « J'ai tout vu ! »

Notre génération a littéralement vécu, observé et s'est adaptée à tous les bouleversements de la vie.

C'est nous qui incarnons le vrai sens du "CHANGEMENT".